
Alec  Baldwin  dovrebbe  avere
“la decenza umana di chiedere
scusa”, dice l’avvocato della
famiglia di Halyna Hutchins
Alec Baldwin dovrebbe avere la “decenza umana di dire ‘mi
dispiace'”,  ha  dichiarato  l’avvocato  della  famiglia  del
direttore della fotografia Halyna Hutchins…
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